

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	13-12-2014
Mención	Estudiantes de universidades privadas siguen en pie de guerra por alza de sus aranceles para el próximo año. Mención a la UAH.

Estudiantes de universidades privadas siguen en pie de guerra por alza de sus aranceles para el próximo año

- Estudiantes de universidades privadas siguen en pie de guerra por alza de sus aranceles para el próximo año. Alumnos de la U.Diego Portales protestaron en el frontis de la casa de estudios, mientras que desde el plantel aseguran que no se aumentarán los aranceles. Habla: - Estudiantes de la UDP. - Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación. - Mario Waissbluth, Educación 2020 Mención: - U.Central. - UAH - UNAB - UCSH Conduce: Jorge Espinoza Cuellar.